ambiente

Talents 2025: Newcomer setzen starke Impulse

Frankfurt am Main, November 2024. "Think local, act sustainable" – so könnte man den Gestaltungsansatz umschreiben, der derzeit viele junge Designer*innen zu nachhaltigen Innovationen und Produktalternativen antreibt. Diesen Trend spiegelt auch das Förderprogramm Talents auf der Ambiente vom 7. bis 11. Februar 2025 wider. Konzeptionell stark und hoch kreativ setzen darin 28 junge Designtalente aus elf Ländern deutliche Impulse für die Warenwelt der Zukunft.

Was treibt die junge Generation an? Welche Lösungsansätze verfolgt sie? Und wer könnten die Designstars von morgen werden? Mögliche Antworten gibt das kuratierte Talents-Areal auf der Ambiente in der Interior Design Halle 3.1. Dieses Jahr kommen die Teilnehmer*innen aus Ländern wie Finnland, Japan, Polen, Schweden und den USA nach Frankfurt. Was sie eint, ist der Wille, die Produktwelt neu zu gestalten. Die Ideen dafür finden sie nicht selten vor der eigenen Haustür.



Ambiente Talent Hana Mitsui transformiert traditionelle japanische Textilkunst in moderne Designs und setzt auf Upcycling. Foto: Hana Mitsui

So etwa die Niederländerin Laura van de Wijdeven, die sich von der immensen Eierproduktion ihres Landes zu einem neuartigen biobasierten Material inspirieren ließ. In ihrem **Studio LVDW** entwickelte sie einen Keramikrohstoff aus Eierschalen, der am Ende seiner Lebensdauer kompostiert und zur Aufbereitung von Böden verwendet werden kann. Bei den Talents präsentiert sie eine Auswahl der dekorativen Objekte, die sie mit der "Eierschalen-Keramik" umgesetzt hat. **Zi-Yu Elaine Chou** aus Taiwan verbindet ihre landestypische Teezeremonie mit ökologischer Verantwortung: Auf innovative Weise macht ihr Teetisch SADOU überschüssiges Aufbrühwasser für das Wachstum von Hydrokulturpflanzen nutzbar. Gleichzeitig werden die Teeabfälle getrocknet, die unter anderem als umweltfreundliche Haushaltsreinigung Einsatz finden. Der "Interior Lifestyle

Award Tokyo" bringt die Designerin **Hana Mitsui** zu den Talents. In den USA geboren, lebt sie heute in Japan. Im eigenen Studio transformiert sie traditionelle japanische Textilkunst in moderne Designs für einen zeitgemäßen Lebensstil. Dabei setzt sie bewusst auf Upcycling und gestaltet so ihre Kreationen besonders ressourcenschonend.

Fördern ernst gemeint

Mit dem Talents-Programm fördert die Messe Frankfurt gezielt Newcomer aus der ganzen Welt und kooperiert dafür unter anderem mit internationalen Design-Awards sowie Initiativen wie den German Design Graduates. Viele der Talents sammeln hier ihre ersten internationalen Erfahrungen. Die Ambiente stellt ihnen daher nicht nur Areal und Stände zur Verfügung, sondern unterstützt sie auch bei Präsentation und Kommunikation.

Die Ambiente findet 2025 erneut zeitgleich mit der Christmasworld und Creativeworld auf dem Frankfurter Messegelände statt.

Ambiente/Christmasworld: 07. bis 11. Februar 2025 Neu: Creativeworld: 07. bis 10. Februar 2025

Hinweis für Journalist*innen:

Trends, Styles und Persönlichkeiten entdecken Sie im Ambiente Blog und weitere News, Expertenwissen und Ideen für den Handel auf Conzoom Solutions. Mit dem Netzwerk Conzoom Circle verknüpft die Messe Frankfurt die international bedeutendsten Plattformen für die globale Konsumgüter- und Handelsbranche und bündelt online Branchenwissen und -kompetenz.

Presseinformationen & Bildmaterial: ambiente.messefrankfurt.com/presse

Ins Netz gegangen: www.facebook.com/ambientefair I www.instagram.com/ambientefair I <

Hashtags: #ambiente25 #ambientefair



Ihr Kontakt:

Katrin Westermeyr Tel.: +49 69 75 75-6893

katrin.westermeyr@messefrankfurt.com

Messe Frankfurt Exhibition GmbH Ludwig-Erhard-Anlage 1 60327 Frankfurt am Main www.messefrankfurt.com

Hintergrundinformation Messe Frankfurt

www.messefrankfurt.com/hintergrundinformationen

Nachhaltigkeit bei der Messe Frankfurt www.messefrankfurt.com/nachhaltigkeit-information

Hintergrundinformationen zu Conzoom Circle

conzoom-circle.messefrankfurt.com/information